

地域課題の解決に向けて全市的な取り組み内容の検討を行いました！

開催内容

市が令和3年7月から10月にかけて実施した、生活動作アンケート(高齢者の日常生活における困りごと調査)結果を報告し、その後、各構成員と推進メンバーからそれぞれの立場で可能な支援や取り組みを意見交換しました。

アンケート結果から見えてきたもの

- ・高齢者二世帯や独居世帯において、重い物の持ち運びや高い場所での作業、外出時の移動などに困っているとの回答が多かった。生活の工夫等の情報提供が必要になってくる。
- ・困りごとの内容により、動作や道具の工夫等をすれば自ら解決できる可能性があるものや、民間サービスを活用して解決できるもの、地域の支え合いで解決するのが望ましいものが見えてきた。



出された主な意見

- ・短期的な視点と長期的な視点の両面を考え、これまでより1段階上の課題解決方法を検討していかなければならない。
- ・困りごとは個別性が高いためすべてを解決することは難しいが、それぞれ立場・役割においてできる限りの支援をすることが重要である。
- ・課題解決のための地域資源や取り組みをまとめ、行政や関係機関、地域住民が一体となった新たなシステムを構築していくべき。